

## COSECHA DE MAÍZ EN VILLA DORADA UN ÉXITO EN PUERTO MALDONADO



Cosecha de maíz amarillo

En Grupo Tarpuy, compartimos el éxito alcanzado en la cosecha de maíz amarillo en Villa Dorada, situado en Puerto Maldonado. Gracias a nuestro enfoque en prácticas agrícolas avanzadas y las condiciones favorables del entorno, hemos obtenido un maíz amarillo de excelente calidad, reconocido por su frescura y sabor distintivo.

Este logro es un testimonio del compromiso de nuestro equipo con la calidad y la sostenibilidad. En Villa Dorada, no solo cultivamos maíz, sino que también fomentamos el desarrollo económico local y la promoción de prácticas agrícolas responsables.

Estamos orgullosos de contribuir positivamente a la comunidad agrícola de Puerto Maldonado y de continuar innovando para ofrecer productos que superen las expectativas del mercado. Seguimos comprometidos con la excelencia en cada paso de nuestro proceso agrícola, asegurando así productos de alta calidad y contribuyendo al bienestar de nuestros clientes, colaboradores y socios inversionistas.



Cosecha de maíz amarillo



Cosecha de maíz amarillo

### CONTENIDO

- 1 Cosecha de maíz en Villa Dorada 01
- 2 Progreso en Tutorado Pitahayas 02
- 3 Manejo agronómico de plantaciones 02
- 4 Optimización Riego en Tarpuy 03
- 5 Bienvenido a nuevas familias - Terrazul 03
- 6 Avance en ventas Suyay - Casa de Campo 04
- 7 Celebración por el día del trabajo 04
- 8 Celebración día de la Madre 05
- 9 Feliz Cumpleaños Ing. Abel Quispe 05

# CULTIVANDO ÉXITO

## PROGRESO NOTABLE EN EL TUTORADO DE PITAHAYAS

Nos complace informar sobre los avances alcanzados en el tutorado de pitahayas en nuestros Terrenos Productivos ubicados en San Isidro - La Joya. Este sistema innovador ha revolucionado nuestra producción agrícola al promover un crecimiento más ordenado de nuestras plantas de pitahaya.

El uso efectivo del tutorado ha optimizado significativamente el espacio de cultivo, permitiéndonos incrementar tanto la calidad como la cantidad de nuestros frutos. Este logro subraya nuestro firme compromiso con la innovación y la sostenibilidad, asegurando que cada cosecha refleje nuestra dedicación a la excelencia.

Seguimos comprometidos en explorar nuevas técnicas y tecnologías para continuar mejorando nuestras prácticas agrícolas en San Isidro - La Joya, ofreciendo productos de la más alta calidad a nuestros clientes y fortaleciendo nuestra posición

### ¡TRANSFORMANDO EL CULTIVO DE PITAHAYAS!

#### MANEJO **AGRONÓMICO** DE PLANTACIONES

Nos emociona compartir los extraordinarios avances alcanzados en el manejo agronómico de nuestras plantaciones de pitahaya en Tarpuy - Terrenos Productivos. Mediante métodos innovadores y un enfoque meticuloso, hemos logrado no solo incrementar el rendimiento de nuestras plantas, sino también mejorar notablemente la calidad de nuestros frutos.

Nuestra dedicación a la excelencia agronómica se refleja en cada aspecto de nuestro trabajo. Cada planta de pitahaya ahora florece con una vitalidad renovada, proporcionando cosechas más abundantes. Este logro no solo fortalece nuestro compromiso con la sostenibilidad, sino que también impulsa nuestra misión de liderazgo en la agricultura de precisión. Continuaremos innovando y explorando nuevas fronteras en la ciencia agrícola, elevando continuamente nuestros estándares para ofrecer productos de calidad superior y cultivar un futuro más próspero y sustentable en Tarpuy.



Cultivo de Pitahayas



Cultivo de Pitahayas



Pitahayas- Tarpuy Terrenos Productivos

## OPTIMIZACIÓN DEL SISTEMA DE RIEGO EN TARPUY

En Grupo Tarpuy, nos dedicamos constantemente a mejorar la eficiencia y la sostenibilidad en nuestros proyectos agrícolas. En Tarpuy - Terrenos Productivos, ubicado estratégicamente en San Isidro - La Joya, hemos implementado un riguroso programa de mantenimiento para nuestro sistema de riego.

Nuestro sistema de riego juega un papel crucial en el éxito de nuestras operaciones agrícolas al garantizar un suministro óptimo de agua a nuestros cultivos. Gracias a tecnologías y prácticas de mantenimiento preventivo, hemos logrado maximizar la eficiencia hídrica y minimizar el desperdicio.

El mantenimiento regular incluye inspecciones detalladas, ajustes de programación y reparaciones inmediatas para asegurar un funcionamiento continuo y confiable. Esto no solo asegura la salud de nuestros cultivos, sino que también refleja nuestro compromiso con la conservación de recursos y la sostenibilidad ambiental.

Estamos orgullosos de mantener estándares elevados en todas nuestras operaciones agrícolas en San Isidro - La Joya, asegurando así que nuestros productos sean de la más alta calidad y que contribuyamos positivamente al desarrollo agrícola y económico de la región.



Terrazul se expande

## BIENVENIDA A LAS NUEVAS FAMILIAS

### TERRAZUL EN LA JOYA SE EXPANDE

Desde Grupo Tarpuy, estamos emocionados de dar la bienvenida a nuevas familias que han elegido Terrazul en La Joya, Arequipa, como su nuevo hogar. Cada una de estas familias ha tomado la decisión de invertir en terrenos ideales para casas de campo, uniéndose así a una comunidad unida y prometedora.

Terrazul representa más que una simple compra; es la elección de un estilo de vida en armonía con la naturaleza y una inversión en un futuro próspero. Nuestro compromiso con la calidad y la excelencia se refleja en cada aspecto del desarrollo, desde la planificación meticulosa hasta la creación de un ambiente acogedor y seguro para todas nuestras familias residentes.

Estamos ansiosos por compartir más sobre los avances y logros de Terrazul con nuestra comunidad en los próximos meses, destacando cómo juntos estamos construyendo un futuro brillante y sustentable en La Joya.



Terrazul se expande



Terrazul se expande



Terrazul se expande



Terrazul se expande

# AVANCE DE VENTAS EN CHIGUATA

## SUYAY-CASA DE CAMPO

En Grupo Tarpuuy, nos complace compartir los avances significativos en nuestras ventas en Suyay - Chiguata, un proyecto inmobiliario que se destaca por su ubicación estratégica en una zona turística en Chiguata, ha captado el interés de nuevas familias para adquirir terrenos para casas de campo, ofreciendo un entorno natural excepcional y modernas facilidades.

Nuestro enfoque en ofrecer oportunidades únicas de inversión se ha traducido en un aumento constante en las ventas. Además de la ubicación privilegiada y las características atractivas de Suyay, nuestro compromiso con la

excelencia en el servicio al cliente y la transparencia en cada transacción ha sido fundamental para establecer nuevos estándares en el sector inmobiliario regional.

Cada venta en Suyay - Chiguata es un paso adelante en nuestra misión de desarrollar comunidades prósperas y sostenibles. Con un equipo dedicado y una estrategia integral de marketing y ventas, continuamos superando las expectativas de nuestros clientes, contribuyendo positivamente al desarrollo económico y social de la región de Chiguata.



Avance de Ventas



Día del trabajador Grupo Tarpuuy

## CELEBRACIÓN POR EL DÍA DEL TRABAJO

### UNIÓN LABORAL EN **CHIGUATA**

Queremos rememorar la visita al proyecto Suyay en Chiguata durante el Día del Trabajador, acompañados por todo nuestro equipo y los colaboradores de Roma Publicidad.

Durante este significativo evento, nos reunimos con el área administrativa de Grupo Tarpuuy, el equipo de ventas, Kallpa Constructora, nuestro comprometido personal de campo en La Joya y la agencia de Roma Publicidad, con quienes venimos trabajando hace 3 años. Fue una ocasión única para honrar y reconocer el arduo trabajo y compromiso de cada uno de nuestros

colaboradores, quienes desempeñan un papel crucial en el éxito y crecimiento continuo de nuestra empresa.

Durante la celebración, compartimos momentos de camaradería y reflexión sobre los logros alcanzados y los desafíos por venir. Abel Quispe y Joel compartieron inspiradoras reflexiones sobre la importancia de un equipo unido y comprometido con la visión de Grupo Tarpuuy.

[VER VIDEO](#)

# HONRANDO EL AMOR INCONDICIONAL

## CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA MADRE

Reflejamos con cariño el Día de la Madre en Grupo Tarpuy, donde compartimos un bello momento junto a nuestras valiosas trabajadoras y sus familias.

Durante esta ocasión especial, reconocimos el sacrificio, la dedicación y el amor incondicional que nuestras madres aportan diariamente. Fue un momento para expresar nuestro profundo agradecimiento y aprecio por su esfuerzo continuo.

Valoramos enormemente la contribución de cada madre en Grupo Tarpuy, quienes son un ejemplo de fortaleza y compromiso. Su labor es fundamental para el bienestar de nuestras familias y el éxito de nuestra empresa.



# ¡FELIZ CUMPLEAÑOS ING. ABEL QUISPE CEO GRUPO TARPUY!

Recordamos el cumpleaños de nuestro estimado CEO, Abel Quispe, quien ha sido un pilar fundamental para el éxito y crecimiento continuo de Grupo Tarpuy gracias a su liderazgo estratégico y dedicación incansable. El 25 de mayo, Abel disfrutó este día especial en compañía de su familia, amigos y seres queridos.

Su guía ha llevado a nuestra empresa hacia la excelencia, promoviendo la innovación y el compromiso con la calidad en todas nuestras operaciones. Abel destaca no solo como visionario en el ámbito empresarial, sino también como alguien comprometido con su familia, amigos y la comunidad en general.



Cumpleaños Ing. Abel Quispe- Ceo de Grupo Tarpuy

Agradecemos sinceramente su liderazgo inspirador y el impacto positivo que ha dejado en nuestra organización. Su visión ha inspirado a todos nosotros a alcanzar nuevos horizontes y a mantener un estándar de excelencia en todo lo que hacemos.